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Senhores e Senhoras.... 

 

Muito me honrou o convite para participar 

desta Solenidade de Abertura do Colégio de 

Presidentes de Seccionais da Ordem dos Advogados 

do Brasil. 

 

Digo isso porque antes de ser Juiz fui 

Advogado, profissão cujo exercício, antes da 

Judicatura, me orgulho de ostentar.  

 

Oriundo que sou do quinto constitucional, 

conheço bem a labuta diária do Advogado, as 

dificuldades e os desafios que se impõem 

cotidianamente a este profissional. 

 

Como Juiz, sempre busquei respeitar e dar o 

tratamento honroso que é devido a todos os 

Advogados, inviolável em seus atos e manifestações 

no exercício da profissão.  

 



 

Este é um compromisso que sempre levarei 

comigo e que não meço esforços para honrá-lo. 

 

A pacificação social - dever do Poder 

Judiciário - necessita da participação do Advogado, 

indispensável agente da administração da justiça.  

 

Minha presença nesta solenidade além de ser 

motivo de orgulho a tenho como reflexo da relação de 

parceria, lealdade e respeito que o Poder Judiciário do 

Estado de Minas Gerais tem com a Ordem dos 

Advogados. 

 

O aprimoramento constante dessa excelente 

relação é desiderato que busco incansavelmente à 

frente da Presidência do Tribunal de Justiça.  

 

Meu gabinete está sempre aberto à Ordem 

dos Advogados, para ouvir os seus conclames ou sua 

 



sempre oportuna intervenção e apoio na solução dos 

problemas que se nos apresentam a desafio. 

 

A História dessa entidade se confunde com a 

própria história do Brasil.  

 

À frente da Ordem estiveram valorosos 

advogados, que conduziram essa entidade com dose 

certa de coragem, indignação e firmeza. 

 

Estou certo de que todos os Presidentes e 

Advogados que comparecem nesta solenidade poderão 

se sentir a vontade em Minas Gerais, pois nesta Terra 

em que a liberdade está expressa na bandeira de nosso 

Estado, o Advogado encontra terreno firme e fértil 

para o desempenho de seu mister. 

 

O ideário de liberdade defendido pelos 

inconfidentes nos serve de exemplo a trilhar.  

 

 



Na linha desse ideal libertário se posiciona a 

Ordem dos Advogados, como trincheira de defesa da 

cidadania, sentinela avançada da sociedade civil, 

vigilante permanente das instituições representativas 

de nosso Estado democrático de Direito. 

 

Quero aqui destacar o papel das seccionais da 

Ordem dos Advogados do Brasil. 

  

Elas são as grandes responsáveis pela 

manutenção de tal ideário, pois estão à frente e em 

contato direto com as demandas sociais e individuais 

de cada região, com as particularidades e dinâmica 

próprias de um país com enorme extensão territorial. 

 

Destaco a brilhante administração do ilustre 

Presidente da Seccional de Minas Gerais. 

 

 



 

Tenho esta Seccional como fiel parceira do 

Tribunal de Justiça na superação dos graves desafios a 

que somos instados a superar cotidianamente. 

 

Advogado Luis Cláudio da Silva Chaves, 

digno Presidente da Seccional mineira da Ordem dos 

Advogados do Brasil, saiba vossa excelência que em 

meu peito ficará registrada a enorme honra de ter sido 

escolhido, como juiz que sou, para desempenhar a 

tarefa de desejar boas vindas aos eminentes 

participantes deste evento. 

 

Eminentes Presidentes das Seccionais da 

Ordem dos Advogados do Brasil, Vossa Excelências 

são hóspedes queridos das Minas Gerais. 

 

Muito obrigado. 


